



学校経営方針・理念 鶴巻小3S

「笑顔 (Smile) ・安全安心 (Safety) ・着実 (Steadily)」

秋本番きたる

厳しかった残暑もなりを潜め、秋本番が到来しました。学校では養護教諭が毎日暑さ指数を計り、体育等の学習内容や休み時間の過ごし方を指示してきましたが、この頃は、何の制約もなく、体を動かすことができます。

「〇〇の秋」というように、この時期は何をするにもよい季節です。学校の取り組みを振り返ると、この時期ならではの行事が目白押しです。今回は「〇〇の秋」に関連付けて取り組みについて述べていきます。

11月の主な行事

《11月》 ※下校時刻については、別にお知らせします。
※保健関連行事は、保健便りを参照してください。

- 1日 (金) 小学校音楽会
- 5日 (火) 全校集会
- 7日 (木) 5・6年ふれあい交流会準備 (野菜切り・芋包み)
- 8日 (金) ふれあい交流会 (学校公開)
- 11日 (月) スクールカウンセラー来校
- 12日 (火) 旭市教育委員会学校訪問
- 20日 (水) 交通安全指導、校内マラソン大会〔予備日：22日 (金)〕
- 21日 (木) 大根収穫
- 25日 (月) スクールカウンセラー来校
- 26日 (火) 6年校外学習 (佐倉方面)、5年食農推進事業
- 29日 (金) 3年おなか元気教室

Topics 1

学習発表会の準備進んでいます

勉強の秋に因んで11月8日 (金) に行われる「ふれあい交流会」の中で、学習発表を実施します。ここでは、子供たちの普段の学習の成果を保護者の皆様に向けて発表します。学校では、発表内容だけでなく、発表の仕方なども指導しており、その全てが子供たちの学びとなります。

どのクラスも発表の内容や発表の仕方を工夫し、一生懸命準備を進めております。当日は学校公開日になっておりますので、是非足をお運びください。

Topics 2

芋掘りを行いました

爽り（食欲？）の秋に因んで、10月21日（月）に全校で芋掘りをしました。PTAの文化部長さんや畑の先生の協力で実施することができました。子供たちは目を輝かせて芋掘りをしていました。季節感とともに郷土愛を育てる機会となりました。協力していただいた方々に感謝の気持ちをもたせることで、心を耕すこともできました。11月8日（金）のふれあい交流会で焼き芋にして、みんなで食べる予定です。学校の教育活動に協力してくださる皆様に感謝申し上げます。

Topics 3

旭市小学校音楽会に向けて

芸術の秋に因み、音楽会の準備が佳境を迎えています。本校では、音楽部と4・5・6年生が参加し、「エーデルワイス」と「ドレミのうた」の発表を行います。

音楽部は、月・水・金曜日の放課後に演奏の練習を、また、朝自習の時間や音楽の時間に3学年合同で合唱練習を行ってきました。さらに、講師を2回招き、指導を仰ぎました。音楽会当日は、持てる力を発揮してほしいと思います。

Topics 4

業間マラソンが始まりました

スポーツの秋に因み、学校では業間マラソンが始まりました。校内マラソン大会に向けて長距離走に取り組んでいます。業間マラソンでは、個人の目当てに沿って7分間走を実施しています。子供たちは昨日の自分より少しでも長く走ることを目標に頑張っています。小学校段階の体力づくりは、調整力・巧緻性と並んで持久力の向上が重視されています。マラソン大会は11月20日（水）です。約1カ月半に及ぶ取り組みになります。汗の始末等で必要なものの用意など、ご協力をお願いします。

Topics 5

クラス対抗「読書の秋！オータムフェスティバル」実施中

読書の秋に因み図書委員会の活動として、読書にまつわるイベントを開催中です。本の種類によるポイント（絵本1ポイント、その他3ポイント）をクラス対抗で競うという企画です。ゲーム感覚を取り入れて、読書量を増やしていこうという試みです。低学年の子供たちを中心に職員も参加して、学校全体で取り組んでいます。これとは別に、普通の読書賞も行っています。9/24（火）～10/15（火）の読書賞を紹介します。

読書通帳2冊目:	さん(1年生)	さん(1年生)	
読書通帳3冊目:	さん(1年生)	さん(2年生)	
読書通帳4冊目:	さん(1年生)	さん(1年生)	さん(3年生)
読書通帳5冊目:	さん(1年生)	さん(1年生)	さん(3年生)
読書通帳6冊目:	さん(1年生)	読書通帳7冊目:	さん(2年生)
読書通帳11冊目:	さん(1年生)		